



le 25 janvier 2012

<p><b>COMMUNIQUE DE PRESSE – EUROPE ECOLOGIE LES VERTS EN FINISTERE</b></p>
---

**Du gaz pour produire de l'électricité : un choix contraire aux objectifs de sobriété énergétique et de sortie du nucléaire**

Un appel d'offres a été lancé conjointement par l'Etat (UMP) et le Conseil Régional (PS) de Bretagne pour la construction dans le Finistère d'une centrale à gaz à cycle combiné pour produire de l'électricité.

Tout débat public préalable sur l'utilité d'un tel équipement a été volontairement écarté malgré la forte mobilisation associative, le lieu d'implantation est délibérément tenu secret, les impacts sur l'environnement et la santé publique sont minimisés.

Cet équipement, destiné à fonctionner à plein régime, augmenterait les profits de la multinationale de l'énergie qui serait choisie, ainsi que notre dépendance vis-à-vis du gaz importé. Postulant la poursuite des surconsommations électriques (dont le chauffage), il conforterait la filière nucléaire française.

Pour EEELV en Finistère, d'autres choix sont possibles : prime à la casse pour les radiateurs électriques, ainsi que l'ont proposé les élus régionaux EELV, aides à l'isolation thermique des habitations et des bâtiments publics...

Les sommes colossales dépensées pour construire cette centrale à gaz (300 millions d'euros pour le projet italien) et les infrastructures qui l'accompagnent (gazoduc, lignes haute tension enterrées) seraient mieux utilisées à faire évoluer notre société vers un modèle moins énergivore et développer toutes les filières de production énergétiques renouvelables et non polluantes.